
Einträge bei der Umfrage unter „Sonstiges“ Anzahl 

  

Niedrigere Preise 16 

Verbesserte Anschlüsse und verbesserte Taktung 12 

Sauberkeit  (an den Haltestellen und in den Verkehrsmitteln) 8 

Strenge Verhaltensregeln und Kontrollen 6 

Verbessertes Krisenmanagement 5 

Zeitlich ausgeweiteter Fahrplan 5 

Barrierefreiheit 5 

Fahrradmitnahme verbessern und zeitlich ausweiten 5 

Umweltschutz 3 

Freundliches Personal 3 

Verbesserte Informationspolitik 3 

Sicherheit 2 

Kundenfreundlichkeit 2 

Ausbau von Schienenstrecken 1 

Genügend Stehplätze mit Haltegriffen (auch für Leute, die kleiner sind als 1,70) 1 

Anbindung der Region 1 

HandyTicket 1 

Einfach zu bedienende Fahrschein-Automaten 1 

Rauchfreie Haltestellen (auch oberirdisch) 1 

Weniger Tarifzonen 1 

Oberirdisch fahren 1 

Dass Autofahrer nicht unnötig behindert werden 1 

Politiker, die sich nicht von der Bahn AG um den Finger wickeln lassen 1 

Familienticket, Verbundticket Bus, Bahn, Stadtbahn 1 

Sozialticket für alle 1 

Dass die Bahn nicht im Autoverkehrsstau steht 1 

Keine holprigen Straßen 1 

Einladende und optisch ansprechend gestaltete Stationen 1 

Integraler Fahrplan,  Anbindung z.B. Botnang u.a. 1 

Ausreichend Transportkapazität (Stellplätze) in den Stadtbahnen für Rollstühle, 
Kinderwagen, Fahrräder, Gehhilfen, Koffer etc. 

1 

Direkte Wege (nicht erst in Stadt rein & dann wieder raus, sondern auch auf dem 
Höhenrand quer etc.) 

1 

Ich würde sehr gerne sehr viel weniger mit dem Auto fahren, aber die Fahrpreise und 
die Fahrtzeiten sind nicht attraktiv. Von meinem Wohnort an meinen Arbeitsplatz 
benötige ich mit dem Auto 30 Minuten, mit den Öffentlichen über 1 Stunde. Und das 
bei 5 Zonen zu unglaublich überteuerten Preisen. Wenn dann noch die S1 Teil der 
Strecke ausmacht, kann man auf Pünktlichkeit definitiv auch nicht zählen... 

1 

Zuverlässigkeit auch bei Baustellen (am WoE 18./19.04 wurde Bihlplatz stadteinwärts 
nicht angefahren, weil der Bus durch den Heslacher Tunnel fuhr - er hätte auch die 
Möhringer Straße fahren müssen so wie stadtauswärts!!!) und unabhängig von 
Streiks (als Auto- und Fahrradfahrer bin ich von solchen Streiks nicht betroffen - also 
ist der ÖPNV solange unzuverlässig, wie es Streiks der Fahrer geben kann - und 
somit unattraktiv für mich). Außerdem gehören für mich zur Attraktivität eindeutig 
auch Sitzplätze - stehen zu müssen (und dafür auch noch bezahlen zu müssen...), ist 
eine Zumutung (v. a. wenn man Tasche, Rucksack und Beutel dabei hat) - im Auto 
(und auf dem Rad) kann ich sitzen - und da sitze ich lieber im Stau und höre Musik 
als dass ich (dicht gedrängt) mir in der Bahn einen abstehe!!! 

1 

Verbesserungen im Streckenbestand! Streckenneubau nur, wenn ohne neue 
Schulden möglich! Deshalb keine Verlängerung der U 13 von Giebel über Hausen 
zum S-Bhf. Weilimdorf! Keine 48 Millionen neue Schulden für eine Neubaustrecke, 
die im Bau nur Schulden und im Betrieb nur Verluste bringt! 

1 



WLAN zum Ticket lösen in den Zügen und an den Haltestellen.  1 

Fahrkartenautomaten modernisieren (schnellere Drucker) 1 

Haltestelle Erwin Schoettle-Platz durch Ampelschaltung für Fussgänger sehr schlecht 
(manchmal braucht man 4 Minuten um die Strasse zur U-Bahn zu überqueren) 

1 

Hundesteuer im Vergleich zur Kfz-Steuer senken 1 

U-Bahnen mit zusätzlichen Waggons ausstatten 1 

 


